

## Nadine Wadoux, une personnalité engagée

Nadine Wadoux vient de démissionner de ses fonctions de Présidente du Comité de Jumelage. Le Maire, Raphaël Cognet, a rendu hommage à l'action d'« *une personnalité particulièrement investie au service des habitants et aimée des Mantaises et des Mantais* ». Éluë dès 2008, Nadine Wadoux s'est d'abord intéressée à la question du logement. Présidente de l'association « Un toit pour toi », elle militait en effet de longue date pour le développement de logements intergénérationnels.

Adjointe au Maire en charge des Seniors et des anciens combattants, elle a fait preuves de qualités d'écoute et de proximité inégalables. Enfin, en tant que présidente du Comité de Jumelage, elle a su maintenir et renforcer nos liens avec les villes amies d'Hillingdon et de Schleswig dans la période contrainte de la pandémie. Nadine Wadoux continue à donner de son temps et de son énergie bénévolement au sein du Club des aînés.

